

# La relève du BCN Tour se prépare avec enthousiasme

**COURSE À PIED** La participation au Kids Tour n'atteint pas – encore – le niveau des années précédentes. Mais la joie des enfants fait plaisir à voir, comme hier après-midi aux Ponts-de-Martel.

PAR JULIAN.CERVINO@ARCINFO.CH

Le parking de la patinoire du Bugnon grouillait d'enfants hier après-midi. Sous un soleil radieux, les jeunes participants au Kid's Tour sont les rois aux Ponts-de-Martel. La reprise de cette épreuve destinée aux plus jeunes coureurs (moins de 16 ans) remplit de joie les spectateurs et les organisateurs du BCN Tour.

«C'est génial de les voir courir», s'enthousiasme Christophe Otz, patron de SportPlus, société organisatrice de la boucle cantonale. Le tout même si les chiffres de participation de la précédente édition «normale» en 2019 ne sont pas – encore? – atteints.

Si on en était à plus de 1900 inscrits après cinq étapes voici trois ans, ils étaient un peu plus de 1400 vers 16h. «Les parents ont changé leurs habitudes», constate Christophe Otz. Cela se reflète aussi chez les adultes.

## Pas mal de nouveaux

«Par contre», reprend Sandrine Sinz, préposée aux inscriptions, «on remarque l'arrivée de pas mal de nouveaux coureurs, autant chez les enfants que chez les adultes.» Et cela ne peut que relancer le mouvement de ce Kid's Tour. «Ils sont aussi moins nombreux dans les plus petites catégories», estime-t-elle.

Christophe Otz est lui optimiste: «On remarque que de plus en plus de coureurs reviennent à chaque étape». Dans l'après-midi, on dénombrait plus de 300 nouveaux inscrits, dont une partie d'enfants. Et ces derniers rayonnaient presque tous au Bugnon.

A peine l'arche d'arrivée franchie, en sprintant ou, plus rarement, en marchant, les enfants reprennent leur souffle rapidement et racontent leur course. «Maman, je suis tombé», lance une fillette. «Mais je me suis relevée et j'ai presque gagné.» Le tout dit sans une larme, et on en a peu vu hier après-midi.

L'esprit de compétition est présent chez les plus petits. Maillot jaune des poussins (moins de 8 ans), Chaïma (7 ans) est heureuse d'avoir en-



La joie de courir se retrouve aussi chez les plus jeunes. MURIEL ANTILLE

## «La course de trop» pour Julien Fleury

A peine la ligne d'arrivée franchie aux Ponts-de-Martel, Julien Fleury était péremptoire: «C'était la course de trop.» Diminué par une nouvelle blessure à une cuisse (la droite cette fois), le Chaux-de-Fonnier a terminé cinquième de la cinquième étape du BCN Tour en concédant 1'08" au vainqueur du jour, Gabriel Sintès, son rival au général. Avec un retard de 42 secondes au général, Julien Fleury aurait une chance de revenir lors de la dernière étape, mais le vainqueur de l'édition 2017 de la boucle neuchâteloise ne sera certainement pas au départ mercredi 25 mai à Neuchâtel. «Je dois songer à me soigner», déclare-t-il. «Je vais faire l'impasse sur la dernière étape. De toute façon, je n'avance pas.» Hier soir, Julien Fleury a tenté de suivre le rythme imposé par Gabriel Sintès en début d'étape, mais il a assez rapidement lâché. Le Rochefortois a ainsi remporté sa deuxième étape sur ce BCN Tour. Cette fois, il a précédé le tenant du titre Jonathan Raya (à 34"), Jean-Marc Martin (à 40") et le revenant Marc Lauenstein (à 58").

«J'ai tout donné dès le départ et j'ai réussi à tenir jusqu'au bout», explique Gabriel Sintès. «J'ai dû puiser dans mes réserves. Cela fait plaisir de m'imposer de nouveau.» Ce succès lui vaudra certainement une première victoire au classement général final.

La Française Manon Mougin a, elle, signé un très bon retour sur la boucle cantonale en remportant haut la main cette cinquième étape. Victorieuse de cinq étapes en 2019, elle a devancé Nathalie Geiser de 44 secondes aux Ponts-de-Martel. «Je tenais à gagner cette course», assure-t-elle. Nathalie Geiser se montre bonne perdante. «Elle est trop forte pour moi, c'est une machine», reconnaît la Neuchâteloise qui a creusé l'écart à la tête du général avec une avance de 3'35" sur Romane Gauthier, qui a terminé troisième hier avec 1'44" de retard d'avance sur Manon Mougin. Tous ces leaders ont précédé une foule de coureurs heureux d'en terminer lors de cette soirée marquée par la chaleur. En tout, 4487 sont inscrits après cinq étapes, 310 de plus que lors de la quatrième.

core franchi la ligne la première. «Je vais gagner le général», lance cette fille de Peseux. «C'est moi qui veux participer à toutes les étapes et j'adore ça. Je continuerai quand je serai plus grande.»

## Toujours à fond

Adeptes de natation, Chaïma adopte une tactique très simple, commune à la plupart des participants et participantes de sa catégorie: «Je pars à fond et je finis au sprint, j'adore ça le sprint. Il faut dire qu'elle court sur une distance de 500 mètres.

Loris (7 ans), qui vient de Reconvilier, en fait de même chez les poussins. Sauf qu'hier aux Ponts-de-Martel, il a été retardé par une chute au départ. «J'ai quand même réussi à terminer deuxième», souligne ce tout jeune maillot jaune. «Je suis très motivé et je veux terminer premier à Neuchâtel mercredi prochain.»

## L'exemple parental

Ce garçon, qui joue aussi au football, a de qui tenir puisque ses parents participaient au BCN Tour auparavant. «Je pourrais courir plus longtemps», glisse-t-il en regardant sa maman.

Une autre mère félicite sa fille de 9 ans, présente chez les écolières. Elle aussi fait comme sa mère qui a participé au BCN Tour précédemment et qui reviendra sur la course l'année prochaine, après sa formation. «J'ai vu ma maman courir et je voulais faire comme elle», confirme cette jeune coureuse.

Enora (9 ans) aurait voulu disputer toutes les étapes, mais elle devra en rater trois. «J'adore courir et participer à des compétitions», lâche-t-elle en mangeant sa pomme, comme les grands. «Je pratique le tennis et l'athlétisme, j'apprécie bien le saut en longueur. Ce genre de course ne me fatigue pas trop.»

Le pouvoir de l'exemple parental se confirme donc sur cette épreuve. Ce n'est d'ailleurs pas par hasard que l'on retrouve certains connus en tête des classements du Kid's Tour. N'est-ce pas la famille Lauenstein?

Retrouvez tous les classements et des reportages supplémentaires ce samedi 21 mai dans notre supplément spécial.

## LES ÉCHOS

### LE CHIFFRE

**200** étapes disputées sur le BCN Tour par Claude-Alain Brunner (né en 1953).

### DÉPART RETARDÉ

Le départ de la course du nordic walking a été donné 15 minutes plus tard hier soir. Le tout afin d'éviter que les premiers «marcheurs» arrivent avant que le départ du dernier bloc de coureurs soit donné. Cela a marché, mais il s'en est fallu de peu.

### HUMOUR

Un des préposés au vélo-balai a fait preuve d'humour hier soir. Il avait équipé son vélo de deux balais derrière lui. Sympa, mais pas certain que cela se soit avéré très pratique dans les champs.

## CLASSEMENTS

### Cinquième étape aux Ponts-de-Martel (10,6 km, +340m). Toutes catégories.

**Messieurs:** 1. Gabriel Sintès (Rochefort) 38'53". 2. Jonathan Raya (Les Hauts-Geveney) à 34". 3. Jean-Marc Martin (Les Gras) à 40". 4. Marc Lauenstein (Corcelles-Cormondrèche) à 58". 5. Julien Fleury (La Chaux-de-Fonds) à 1'08". 6. Damian Schaedler (Saint-Imier) à 1'11". 7. Maël Erard (Neuchâtel) à 1'29". 8. Mickael Marti (Sonceboz) à 1'44". 9. Ivan Buonocore (Neuchâtel) à 1'48". 10. Scott Greinig (Neuchâtel) à 1'48".

**Général:** 1. Gabriel Sintès 3h04'54". 2. Julien Fleury à 42". 3. Mickael Marti à 6'43". 4. Ivan Buonocore à 8'08". 5. Sacha Devilaz (La Cluse et Mijoux) à 9'37". 6. Maël Erard à 9'41". 7. Christophe Verniers (Savagnier) à 10'14". 8. Aurélien Charité à 11'13". 9. Thomas Houle (Neuchâtel) à 12'26". 10. Mirko Ratano (Calano) à 14'29".

**Dames:** 1. Manon Mougin (Les Gras) 45'59". 2. Nathalie Geiser (Neuchâtel) à 44". 3. Romane Gauthier (Le Noirmont) à 1'44". 4. Marion Monney (Corpataux) à 1'54". 5. Margaux Deagostini (Colombier) à 2'34". 6. Selina Roth (Sonvillier) à 3'16". 7. Aline Tavernier (Neuchâtel) à 3'45". 8. Amélie De Marzo (Fleurier) à 4'05". 9. Laurence Yerly (Cernier) à 4'27". 10. Madalena Morgado (Courtepin) à 4'40".

**Général:** 1. Nathalie Geiser 3h38'27". 2. Romane Gauthier à 3'35". 3. Marion Monney à 4'59". 4. Margaux Deagostini à 11'53". 5. Selina Roth à 14'21". 6. Aline Tavernier à 14'42". 7. Laurence Yerly à 15'30". 8. Valentine Wallon (La Chaux-de-Fonds) à 18'04". 9. Madalena Morgado à 20'38". 10. Monica Jallard (Fontaines) à 24'07".

**Sixième et dernière étape: mercredi 25 mai à Neuchâtel (10,4 km, + 280 m, patinoires du Littoral).**



BCN  
TOUR  
2022



ARCINFO



CRAFT



AUTO Carrefour



...ichnos...



ello



air-com.ch solutions visuelles et débranchables



elexa



air-com.ch



elexa



ello

air-com.ch

elexa